



Offenes Bekenntnis

„Und alle Zungen sollen Gott bekennen.“

(Römer 14, 11)

Man mag zu diesen Graffitis stehen wie man will. Unverschämte Schmierereien sagen die einen. Dem grauen Kasten schadet es doch nicht, sagen vielleicht die anderen.

Ich denke über den Inhalt nach. Da begegnet mir Gott in einer ungewöhnlichen Form. Unvermittelt, nach einem guten Mittagessen, bei herrlichem Frühlingswetter. Irgendwie freut mich das. Es passt auch zu dem Tag, den wir als Kirchenvorstand zusammenverbracht haben. Gott – das ist es doch was uns verbindet, warum wir zusammensitzen, diskutieren, entscheiden. Auf ungewöhnliche Art werde ich an das erinnert, was zählt.

Was der Sprayer sich gedacht hat weiß ich natürlich nicht. Hat er ein Bekenntnis abgelegt? Vielleicht sollten wir auch über Wege nachdenken, wie wir Gott ins Gespräch bringen können. Ein Bekenntnis kann verbinden und Gemeinschaft schaffen.

Komm, Herr, segne uns, dass wir uns nicht trennen, sondern überall uns zu Dir bekennen.
(Dieter Trautwein, EG 170)

Impulse

- Wie bekennen Sie sich zu Gott?
- An welchen ungewöhnlichen Orten sind Sie Gott begegnet?

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Nikola Beth

Bild: Nikola Beth

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Dr. Christoph Klock, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt